

## FALKENJAGD ARISTOS CX RANDONNEUR

**Aristokrat auf Reisen.** Falkenjagd ist ein noch recht junges Unternehmen aus Garching, das sich auf Fahrräder aus Titan und – unter dem Markennamen Rennstahl – aus Stahl spezialisiert hat. Mit dem Know-how aus Luft- und Raumfahrt werden die Rahmen entwickelt und gebaut. Mittlerweile bietet Falkenjagd eine ansehnliche Palette an Mountainbikes, Renn- und Reiserädern sowie Elektrorädern. Der Randonneur Aristos CX ist einerseits ein klassisches Reiserad: Der Rahmen ist recht lang mit einer mäßigen Sattelüberhöhung für eine langstreckentaugliche Sitzposition. Andererseits zeigen Details wie die Steckachsen, Tubeless-Reifen oder die aufwendig geformten Rohre, dass neben der Tradition auch modernste Technik in dem hochwertig verarbeiteten Aristos steckt. Die Ausstattung lässt sich in einigen Details anpassen, unter anderem ist auch ein USB-Ladegerät erhältlich, mit dem während der Fahrt elektronische Geräte geladen werden können. Gepäckträger und Lowrider, ebenfalls aus Titan, sorgen für eine angemessene Transportkapazität. Die Scheibenbremsen halten selbst ein hohes Gesamt-



gewicht sicher unter Kontrolle, auch sonst funktioniert die Ausstattung, dem Preis gemäß, hervorragend.

Der Fahreindruck passt zum hochwertigen Erscheinungsbild. Mit großer Laufruhe zieht das Aristos seines Weges, gleitet dank der Tubeless-Reifen mit wenig Luftdruck geradezu majestätisch über kleine Unebenheiten hinweg und lässt sich auch von unbefestigten Wegen nicht schrecken. Rahmen und Gabel wirken in jeder Situation stabil. Auch als Pendlerad macht das Aristos eine gute Figur.



### AUSSTATTUNG

RAHMEN/GABEL: Titan  
SCHALTUNG: Sram Force  
SCHEIBENBREMSEN: Sram Force  
BELEUCHTUNG: Supernova  
LED-Scheinwerfer und Rücklicht  
REIFEN: Schwalbe G-One  
GEWICHT/ZUL. ZULADUNG  
(FAHRER+GEPÄCK) IN  
KILOGRAMM: 11,5/165  
PREIS IN EURO: ab 6.590,  
ausprobierendes Rad 7.798  
INFO: [www.falkenjagd-bikes.de](http://www.falkenjagd-bikes.de)

### FAZIT

**Der Randonneur von Falkenjagd peppt ein klassisches Konzept mit moderner Technik auf und stellt damit ein exzellentes Fahrrad für lange Strecken auf die Räder. Technikfans und Ästheten erfreut es gleichermaßen.**